
UNO SPOT PER L’ABRUZZO, MUOVIAMO I PASSI DELLA CULTURA.
 

Uno spot per l’Abruzzo muove i  primi passi,  e non in senso figurato. È partito,  infatti,  da Tagliacozzo,  uno dei Borghi più
belli d’Italia, il tour dei promotori dell’iniziativa“Uno Spot per l’Abruzzo” per far conoscere e presentare direttamente al
pubblico abruzzese il progetto che ha unito già oltre cento professionisti del cinema e che racconterà la bellezza della terra
d’Abruzzo attraverso un film, uno spot e un contest video sul web.

“Dopo aver creato una vera e propria Abruzzo mania sui social” commentano gli organizzatori “abbiamo pensato a quei
tantissimi abruzzesi che non frequentano abitualmente il web ma che sono ugualmente il cuore pulsante della nostra terra.
Ecco perché abbiamo deciso di accettare l’invito di Benedetta Fasciani e Claudio Tancredi di Tagliacozzo che, insieme a
tutta la popolazione, a partire dal Sindaco, ci hanno ospitato per il  primo incontro pubblico di “Uno Spot per l’Abruzzo”
che si è svolto sabato pomeriggio  nella splendida cornice del Chiostro di San Francesco.

Grande partecipazione ed emozioni nella splendida cornice del Chiostro di San Francesco dove la simpatia e l’entusiasmo
di  Walter  Nanni,  ideatore  dell’iniziativa  e  di  Pierluigi  Di  Lallo,  entrambi  affermati  registi  cinematografici,  hanno
emozionato il pubblico presente, raccontando come sia nato e si sia sviluppato il progetto promozionale per l’Abruzzo:
l’unica regione in Italia dove è possibile ammirare dalle vette innevate dei monti il sole che sorge sul mare.

Benedetta Fasciani e Claudio Tancredi sono i due giovani sportivi, con le loro biciclette e i loro sci, percorreranno presto i
paesaggi fiabeschi dell’entroterra abruzzese e parteciperanno alla realizzazione di un filmato promosso e prodotto da “Uno
Spot per l’Abruzzo” anche con il supporto delle realtà locali che hanno deciso di sostenere  questo “capitolo” del progetto.

“Un incontro emozionante e utile – ha sottolineato il  regista frentano Di Lallo – in uno dei borghi più belli  d’Abruzzo.
L’entusiasmo e il supporto della gente sul territorio è fondamentale per la buona riuscita del nostro progetto”

Chiunque voglia organizzare un incontro nel proprio territorio per partecipare o semplicemente per far conoscere Uno Spot
per l’Abruzzo può contattare l’indirizzo mail unospotperlabruzzo@gmail.com o contattare il numero 331.8434995

Stranieri  che  comprano  casa  in  Italia:  tasse  e  burocrazia
spaventano più del terremoto (indagine Gate-away.com) – Abruzzo
Comprare una casa in Italia,  chi  sono gli  acquirenti  esteri  alla ricerca del sogno
italiano

Buona  cultura,  competenza  digitale  e  over  55.  Questo  il  profilo  dell’acquirente  internazionale  delineato  dal
rapporto Gate-away.com, il portale immobiliare dedicato agli stranieri che vogliono comprare casa in Italia.

Il rischio sismico non li distoglie dall’obiettivo di trovare la casa ideale nel nostro paese, piuttosto a frenare di
più le richieste sono burocrazia e tasse.
Tanti verrebbero in centro Italia nel prossimo anno come turisti per aiutare l’economia locale.

Innamorati dell’Italia, decisi a trovare il luogo perfetto per stabilirsi almeno sei mesi l’anno, quasi tutti cercano la casa ideale
tramite Internet, motori di ricerca e portali immobiliari specializzati.
Sono gli  stranieri  in cerca di una casa in Italia,  normalmente una seconda casa per la pensione, le vacanze e come
investimento per i propri risparmi. Più del 61% degli intervistati è over 55 e oltre l’87% visiterebbe il centro Italia nei
prossimi 12 mesi per aiutare il territorio. Più del rischio sismico fanno tassazione e burocrazia, vissuti come un potente
deterrente nell’acquisto di una casa nel nostro paese.

L’indagine condotta da Gate-away.com, unico portale immobiliare in Italia rivolto ad agenti immobiliari e privati che vogliono
vendere casa a stranieri e rivolto esclusivamente ad acquirenti esteri, si basa su un campione di oltre 1500 utenti stranieri.
Principalmente si tratta di americani tedeschi e inglesi, insieme a olandesi e svedesi. Ma il raggio di azione copre oltre 150
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paesi nel mondo. Il portale è il punto di riferimento oltre confine per chi deve trovare la casa ideale in Italia: genera oltre 1
milione e 700mila pagine visitate al mese, più di 110mila utenti unici mensili e oltre 31mila iscritti alla newsletter che
propone la destinazione Italia all’estero, informazioni qualificate e soluzioni di visibilità per immobili in vendita.

“Abbiamo utenti fortemente motivati perché amano il nostro paese e spesso ne sanno più di noi sull’Italia e i suoi tesori –
commenta Simone Rossi, direttore generale di Gate-away.com – e ci rincuora sapere che oltre il 55% degli intervistati pone
l’Italia come unica scelta nella sua ricerca di una casa all’estero. La convinzione che motiva questa predilezione è quella di
ritenere superiore la qualità della vita in Italia:  ben oltre il  50% degli  intervistati  pone natura, clima, arte cultura ed
enogastronomia come elementi determinanti, che sono quindi un volano per calamitare le preferenze”.

Nell’approfondimento dell’indagine dedicata al centro Italia volta a conoscere l’atteggiamento degli stranieri nei confronti
delle zone colpite dal sisma, emerge un aspetto particolare legato alla consapevolezza che si può tornare e investire nelle
regioni colpite, scegliendo magari aree più sicure (43%) e utilizzando soluzioni costruttive antisismiche che rendano più
sicura l’abitazione (33%).

Una buona notizia che arriva dall’indagine è che quasi la totalità degli intervistati visiterebbe il centro Italia come turista
entro i prossimi 12 mesi sapendo che questo aiuterebbe l’economia locale.
“Un  messaggio  importante  e  di  vitale  importanza  –  afferma  Simone  Rossi  –  che  Gate-away.com  vuole  trasmettere  ad
operatori del settore turistico e immobiliare, ma anche a privati che vogliono vendere casa a stranieri. Ovviamente investire
in zone dove la ricostruzione non è neanche avviata – conclude Simone Rossi –  per gli acquirenti esteri rappresenta
un’opzione poco realistica. Ma spostarsi di qualche chilometro per scegliere un immobile sempre in Lazio, Abruzzo, Marche e
Umbria è invece un’idea che molti stranieri possono considerare seriamente”.
Come  confermano  le  rilevazioni,  il  deterrente  più  grande  che  rende  complicato  scegliere  casa  in  Italia  va  identificato
piuttosto nella burocrazia, aggravata dal sistema di tassazione italiano: due aspetti che mettono a dura prova non solo gli
italiani ma anche gli  stranieri  e che totalizzano il  43% delle risposte rispetto al 10% del rischio sismico. Soprattutto 
riguardano tutto il territorio nazionale, non solo i comuni colpiti dal sisma.

Francavilla  al  Mare.  “Little  Taver  in  concerto,  da  Radiofreccia
all’Abruzzo a tutto r’n’r”
Little Taver in concerto, da Radiofreccia all’Abruzzo a tutto r’n’r

 

 

Il Kingo del film di Ligabue si esibirà il 7 aprile al Siren’s Corner di Francavilla al Mare.
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Con lui anche Corrado Terzi, sassofonista ufficiale del tour “Made in Italy”

 

 

 

Francavilla al Mare (Ch), 3 aprile 2017 – Direttamente dal film Radiofreccia di Luciano Ligabue arriva in Abruzzo Little
Taver. Venerdì 7 aprile si esibirà con i suoi “crazy alligators” al Siren’s Corner di Francavilla al Mare (Ch) in uno spettacolo
travolgente, a tutto rock’n’roll.

“Voglio  dedicarvi  un concerto di  quelli  che rimarranno nella  storia  –  annuncia Taver –  assisterete ad un viaggio nel
buonissimo, bellissimo e sano rock’n’roll made in Italy”. “Eh sì – aggiunge con la sua sferzante ironia – troppo facile fare
Elvis, Jerry Lewis e Chuck Berry, molto più difficile, e per pochi, cantare Celentano, Buscaglione, Carosone e Little Tony!”.

Sono quindici gli anni di onorata carriera del “rocker numero uno di Correggio”, così ama definirsi dopo che lo stesso Ligabue
gli cuce addosso il ruolo di Kingo nel film cult “Radiofreccia” diretto dal cantante emiliano e gli fa presentare i suoi concerti
più importanti del “Fuori come va” tour, i due show a San Siro a Milano, quello all’ Olimpico di Roma e quello dal Franchi di
Firenze, trasformandolo in un vero e proprio personaggio universalmente riconosciuto.

Nei primi anni novanta fonda “Little Taver & his crazy alligators”. “Un’accolita di matti patentati” così Taver definisce il suo
gruppo. “Ci piace condire le nostre esibizioni dal vivo – continua –  con tonnellate di auto ironia e quintali di travolgente
rock’n’roll anni Cinquanta”.

E anche il concerto di venerdì prossimo sarà un mix di r’n’r, rockabilly, surf, swing e rhythm’n’blues, con arrangiamenti
inediti che accompagneranno l’ormai consolidato repertorio.

Saliranno sul palco del Siren’s con Little Taver musicisti provenienti da varie esperienze con artisti di fama nazionale ed
internazionale: Cesar Vincent alla chitarra, Tony Farina Farinelli al basso, Baulone De Matteis  al piano, Robby Berti alla
batteria, il maggiordomo Trixi e Corrado Terzi al sassofono. Una grande sorpresa la presenza di quest’ultimo musicista che è
il  sassofonista ufficiale del  tour  “Made in Italy” di  Ligabue.  La sua presenza al  live del  Siren’s  deriva infatti  non solo dalla
consolidata collaborazione artistica con Taver ma anche dalla improvvisa sospensione del tour di Ligabue. “Ve l’avevo detto
che presto i miei musicisti al Liga!” tuona scherzosamente Taver.

Quello del 7 aprile sarà un concerto davvero imperdibile condito da una scaletta esclusiva che proporrà inoltre i successi di
“Tavernight”, l’ultimo lavoro musicale di Little Taver, pubblicato l’anno scorso “che vuole essere – come spiega l’artista – un
omaggio agli urlatori degli anni Sessanta, da Celentano a Gaber, da Clem Sacco a Little Tony, che con il loro atteggiamento
ispirato ai grandi artisti americani degli anni  Cinquanta hanno prima turbato e poi movimentato la scena musicale italiana.
Pionieri di un genere in via di estinzione hanno contribuito, con i loro slogan, a dare spensieratezza e leggerezza all’Italia di
quegli anni. Sono stati il mio punto di riferimento artistico ed ho voluto omaggiarli con questo album”.



Il  live inizierà alle 22.30 e sarà anticipato dalla presentazione del libro “Credi in me” di Alessio Masciulli,  noto autore
abruzzese,  amante  della  musica  a  tal  punto  da  scrivere  un  romanzo  dedicato  alle  difficoltà  dei  giovani  musicisti  di
emergere.  “La musica è un argomento che mi interessa molto e che mi sta molto a cuore – spiega l’autore –  perché come
la scrittura è una forma di comunicazione degli stati d’animo, anche quelli più intimi”.

Per info e prenotazioni 0854911111 – 3929623446.

Il falconiere affianca UNICA BEACH ed è un successo a Giulianova
ALTRE FOTO

 

Nel deserto delle manifestazioni giuliesi, esplode il successo dell’evento “Contro la paura, no fear”, conclusosi oggi con la
presentazione  del  libro  della  giornalista  mediaset  Marialuisa  Cocozza,  giornata  moderata  dal  giornalista  Walter  De
Berardinis.  L’iniziativa  promossa  da  UNICA  BEACH,  nel  piazzale  della  Madonna  dello  Splendore,  per  sensibilizzare  le
istituzioni alla necessità del supporto psicologico  delle popolazioni vittime del terremoto, ha permesso la raccolta di una
considerevole somma utile a coprire le spese di  psicologi e operatori  del  settore della pet-therapy che inizieranno la
n u o v i s s i m a  e s p e r i e n z a  i n  u n a  f r a z i o n e  d i  M o n t e r e a l e ,  C e s a  P r o b a .

Parte della cifra verrà inoltre devoluta
per l’acquisto di farmaci al fine di curare cani vittime del terremoto. Protagonisti delle due giornate sono stati operatori del
settore , dal cinofilo, al mondo degli insetti , equidi, per arrivare agli animali selvatici, rapaci, e lupi.
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Tutti i partecipanti hanno dato il proprio prezioso e apprezzatissimo contributo a titolo gratuito, ma il maggior  successo se lo
sono conteso la lupacchiotta, ormai famosa per essere sopravvissuta alla mancanza della mamma, e il suo proprietario,
Giovanni Granati che per l’intero week end, ha catalizzato centinaia di persone, riempiendo il grande piazzale del Santuario
della Madonna dello Splendore. Il falconiere, già conosciuto in tutto l’Abruzzo e all’estero, famoso per le sue dimostrazioni
con falchi, poiane, civette, gufi e aquile, si è dedicato al progetto, esibendosi per la prima e unica volta a Giulianova, in modo
totalmente gratuito.

Walter De Berardinis e Maria Luisa Cocozza . Foto cortesia Mirella Lelli

 

Dopo aver riempito praticamente le due intere giornate, ha concluso con un’emozionante dimostrazione di falconeria a
cavallo accendendo l’entusiasmo del pubblico richiamato dalla sua presenza. A conclusione dell’evento ha dichiarato : ” Non
mi sono mai esibito a Giulianova per una mia scelta, e dovete la mia presenza solo a Giusy Branella. Il contributo che
offrirete  sarà  interamente  devoluto  per  il  progetto  di  sostegno  psicologico  al  trauma  da  sisma  che  lei  propone  e  che  ho
deciso di affiancare”
Domenica prossima la rubrica del TG5 , L’Arca di Noè dedicherà un servizio all’evento di oggi e ripreso dalla troupe di Canale
5 .

Centro Veterinario “ZAR” s.a.s.
Clinica Veterinaria Privata



Dir.San. Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Atri (TE). Daniela Musini sarà Maria Callas a Teatro: l’intervista di
Goffredo Palmerini.
In anteprima ad Atri, poi a Busseto, la nuova opera teatrale della scrittrice, musicista e attrice abruzzese

San Salvo. “Progetto Sud Festival” promuove l’Abruzzo e i suoi
prodotti tipici
 

 

Gli organizzatori: “Vogliamo lanciare un messaggio di vicinanza al nostro Abruzzo promuovendo e  valorizzando i tesori della
nostra terra”

 

 

 

 

 

San Salvo, 1 aprile 2017 – Continuano le iniziative legate a “Progetto Sud Festival” 2017 che si terrà il 25, 26 e 27
agosto prossimo a San Salvo Marina (Ch). Dopo l’ufficialità delle date, è stato infatti appena lanciato un gadget particolare
relativo alla quarta edizione di una delle iniziative musicali più importanti del Centro Sud Italia: una cover per smartphone
sul la  quale  sono  stat i  r ipropost i  i  prodott i  t ip ic i  del la  t radiz ione  enogastronomica  abruzzese.
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“Dopo le tragiche vicende che hanno profondamente colpito la nostra regione – spiegano gli organizzatori Antonio Cane,
Andrea Di Iorio e Daniele Manzone – abbiamo voluto dare un segnale, lanciare un messaggio, promuovendo e  valorizzando i
tesori  della  nostra  terra:  gli  arrosticini  abruzzesi,  la  ventricina  dell’alto  vastese,  le  pesche,  una  produzione  tipica
dell’agricoltura di San Salvo e l’uva come simbolo del Montepulciano d’Abruzzo conosciuto e apprezzato in tutto il mondo”.

Un’iniziativa, ideata in collaborazione con Smart Media Shop, che sta già girando su tutti i social network con lo slogan  “I
love Abruzzo. I love San Salvo. I love Progetto Sud Festival” con riscontri più che positivi.

Intanto si attende il programma musicale che sarà reso noto in occasione presentazione dell’evento che si terrà a maggio.

Dopo gli affollati concerti dell’anno scorso con 99 Posse, Bandabardò e Apres la Classe, gruppi di punta dell’edizione 2016
 che ha contato oltre  30mila  presenze,  si  attendono con ansia  i  nomi  degli  artisti  di  quest’anno che,  a  detta  degli
organizzatori, saranno di alto calibro.

Riconfermato  anche  quest’anno  lo  Street  Food  d’aMare,  l’originale  cibo  da  strada,  dedicato  in  particolar  modo  alla
promozione dei prodotti gastronomici di nicchia.

E  nell’attesa  della  presentazione  ufficiale  del  programma,  l’organizzazione  invita  a  seguire  tutti  gli  aggiornamenti  sulla
pagina Facebook “Progetto Sud Festival”.

 

 

 

 

 

 

 

 



Abruzzo,  entro  il  2018  il  nuovo  “Rapporto  sullo  Stato
dell’Ambiente”
 
 
 
Entro il 2018 Regione Abruzzo e Arta pubblicheranno il nuovo “Rapporto sullo Stato dell’Ambiente”. Lo ha annunciato il
Sottosegretario alla  Presidenza con delega all’Ambiente Mario Mazzocca a margine dell’incontro tra Arta,  associazioni
ambientaliste,  parchi  e riserve naturali  convocato a Pescara dal  Direttore generale dell’Agenzia,  Francesco Chiavaroli.

“L’ultimo Rapporto sull’Ambiente – ha spiegato Mazzocca – risale al 2003. Con il cambio di governance all’Arta ci sono ora le
condizioni  per  riprendere in  mano il  lavoro che,  oltre ad essere una mia idea fissa da tempo,  e’  la  risposta ad un obbligo
morale e politico. Ho già acquisito la piena disponibilità del direttore dell’Arta Chiavaroli e sicuramente i contributi delle
associazioni saranno utili alla redazione del volume in virtù della loro fattiva presenza sul territorio”.

Il  Rapporto  sullo  Stato  dell’Ambiente è  il  documento che racchiude e  riassume tutte  le  informazioni  sulle  condizioni
ambientali  e  la  loro  evoluzione  nel  tempo,  conseguite  mediante  il  monitoraggio,  il  controllo,  l’attività  analitica  e
l’elaborazione dei dati.

Hanno partecipato all’incontro i rappresentanti di WWF, Legambiente, Italia Nostra, Forum H2O, Ecoistituto, Nuovo Senso
Civico, Mila DonnAmbiente, oltre ai rappresentanti delle riserve e aree protette regionali Punta Aderci, Torre del Cerrano,
Abetina di Rosello, Penne, Riserva Dannunziana.

Parchi nazionali: necessaria riforma di legge su aree protette
 
 
Abruzzo. In una nota stampa congiunta gli onorevoli Gianni Melilla, Filiberto Zaratti e Florian Kronbichler di Articolo 1 –
Movimento democratico e progressista sottolineano l’importanza della  riforma della  legge n.394 sulle  aree protette.  
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“L’Abruzzo é molto interessato dalla riforma della legge n.394 sulle aree protette avendo tre parchi nazionali operanti
(Abruzzo, Gran Sasso-Laga, Majella-Morrone) e uno in itinere (Costa Teatina) – spiegano Melilla, Zaratti e Kronbichler – Siamo
la regione con la più alta percentuale in Europa di territorio protetto: beni per il 36% di tutta la regione. Speriamo che la
discussione in aula serva ad eliminare definitivamente gli errori che sono contenuti in questa proposta di riforma della legge
sui parchi e che ci sia la volontà di ascoltare chi da venticinque anni è impegnato a tutelare e conservare il patrimonio
inestimabile di natura e bellezza del nostro Paese. Le aree protette italiane da decenni sono aggredite e dimenticate, senza
risorse, spesso prive di regolamenti e piani d’assetto, con Consigli direttivi costituiti non di rado da personaggi privi di
qualunque competenza, lì a rappresentare interessi particolari. Una riforma della legge 394/91 o serve a rimettere al centro
la funzione ed il ruolo dei parchi italiani o non serve”.

“Dobbiamo rilevare – proseguono i tre parlamentari di Articolo 1  Mdp – che il lavoro della Commissione Ambiente in parte ha
modificato l’impianto della proposta uscita dal Senato, per noi totalmente irricevibile. Ma permangono ancora forti criticità
nel sistema della governance, non sufficientemente definita in base a profili professionali ancorati ad esperienze e capacità
ambientali  e  naturalistiche  e  nel  principio  delle  royalties,  che  rischia  di  rafforzare  gli  interessi  produttivi,  che  con  la
conservazione  della  biodiversità  poco  o  nulla  hanno  a  che  fare”.

“Facciamo appello alla responsabilità di tutti  – concludono – affinché le proposte emendative avanzate, anche su richiesta
del largo fronte delle associazioni ambientaliste possano essere accolte cambiando quindi in modo sostanziale la proposta di
legge.”

LA  DIFFERENZA  OMAGGIA  LA  MUSICA  ITALIANA:  NEL  NUOVO
ALBUM “IL TEMPO NON (D)ESISTE”, IN USCITA A MAGGIO, TANTI
GRANDI NOMI
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FABRIZIO MORO IN CONCERTO A PESCARA IL 30 GIUGNO
FABRIZIO MORO sarà in concerto al Teatro D’Annunzio di Pescara il prossimo 30 giugno.
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